

SIDA: un tercio en el sur de África

Publicado el: 28-11-2017

Según las autoridades en África, uno de cada tres personas tiene el virus VIH. Los líderes de los países del sur de África se encuentran en Maseru, capital de Lesotho, para analizar por primera vez estrategias para combatir el Virus de Inmunodeficiencia Adquirida (VIH), que produce el SIDA (Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida).

Los líderes de los países del sur de África se encuentran en Maseru, capital de Lesotho, para analizar por primera vez estrategias para combatir el Virus de Inmunodeficiencia Adquirida (VIH), que produce el SIDA (Síndrome de Inmunodeficiencia Adquirida).

Una de cada tres personas de los países del sur de África están infectados con el virus.

De acuerdo a cifras de las Naciones Unidas, cerca de 4.000 personas mueren semanalmente en Zimbabue de enfermedades relacionadas con el SIDA.

A la reunión de la Comunidad del Desarrollo del Sur de África asisten los presidentes de Angola y Botsuana, mientras que el resto de los gobiernos han enviado a vicepresidentes o altos oficiales.

El corresponsal de la BBC en África dijo que a pesar de la gravedad del SIDA, los presidentes de los países del sur de África siempre se han mostrado poco dispuestos a incluir el problema entre sus prioridades.

Iniciativa de Bush

Hace unos días el presidente de Estados Unidos, George W. Bush, señaló que espera que el viaje que realizará la próxima semana a África ayude a que el pueblo estadounidense tome conciencia del número de víctimas fuera del país.

"Es importante que nuestros conciudadanos se den cuenta que mientras que en nuestra sociedad vivimos un vida de lujo relativo, en otros lugares existe una pandemia que está matando a miles de personas y destruyendo a familias enteras", señaló Bush.

El presidente estadounidense propuso una iniciativa de US\$15.000 millones para ayudar a los países de África y el Caribe en su lucha contra el SIDA.

A comienzos de esta semana, el Programa Mundial de Alimentos de la ONU (PMA) advirtió que esta pandemia es la única gran razón que afecta la recuperación económica en los países del sur de África.

La producción agrícola es el sector más afectado por la epidemia del SIDA, que a su vez conduce a una grave escasez de alimentos.

Nueva droga

De seguir estas tendencias en el sur de África, la expectativa de vida será de menos de 30 años en el año 2010, un nivel no visto en un país en desarrollo desde la época medieval.

Mientras tanto, en un estudio internacional sobre el tratamiento del SIDA sugiere que el uso correcto de una nueva droga ha tenido un fuerte impacto en la reducción del número de muertos e infectados.

Cerca de 10.000 pacientes en Europa, Israel y Argentina participaron en esta investigación, que comparó estudios previos con este último método en el cual se utilizan tres drogas potentes que previenen que el sistema inmunológico sea tomado por el VIH.

La investigación, publicada en la revista británica de medicina The Lancet, demuestra que este nuevo sistema conocido, como "terapia anti-retroviral de alta actividad" ha reducido los índices de mortalidad e infectados en un 50%.

A pesar de esto, el estudio destaca que para la mayoría de los pacientes en los países pobres esta última droga es imposible de conseguir o simplemente inalcanzable.

Fuente: <https://netsaluti.com>